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Startklar? Startklar!

Dieser Piratenbrief soll eine 
Einladung an alle Piraten sein, 
sich wieder aktiv in der Politik 
einzumischen. Für den Anfang 
stellen wir hier unsere 
Mandatsträger vor, wollen diesen 
Brief aber nicht nur "von den 
Mandatsträgern" sondern in beide
Richtungen, also insbesondere 
"von und für die Piraten" zur 
Verfügung stellen. Wenn ein 
Thema wichtig genug dafür ist, 
dass Du was dazu schreiben willst
- wir  sind immer dankbar für 
Berichte, Meinungen, 
Diskussionsbeiträge. 

Auf ein Neues, auf uns Piraten! 
Denk selbst!

Unsere Mandatsträger - Faktencheck

Frank Behr, Stadtverordneter Eisenhüttenstadt
Ronny Friedrich, Stadtverordneter Königs Wusterhausen
Kai Hamacher, Stadtverordneter Fürstenwalde/Spree
Steffen Kern, Stadtverordneter Frankfurt (Oder)

Frank Behr, Kreistagsabgeordneter Oder-Spree
Kai Hamacher, Kreistagsabgeordneter Oder-Spree

Sebastian Bretag, sachkundiger Einwohner FFO: 
Kulturausschuss
Martin Hampel, sachkundiger Einwohner FFO: Kulturausschuss
Angelika Meier, sachkundige Einwohnerin FFO: SWAVU

Kontaktinfos

Steffen Kern: Mobil 0175 42 600 81, s.kern@Piraten-DOS.de
Frank Behr: Mobil: 0179 919 37 39, f.behr@Piraten-DOS.de
Kai Hamacher: Mobil: 0176 340 71 5 61, kaih@Piraten-DOS.de
Ronny Friedrich: Mobil 0157 87 557 072, r.friedrich@Piraten-DOS.de
Angelika Meier: Mobil: 0160 6929 134, a.meier@Piraten-DOS.de
Martin Hampel: Mobil: 0176 1025 0809, martinazarus@hotmail.com
Sebastian Bretag: Mobil: 0160 44 98 919, office@brcs.eu

Unsere Fraktionen

FFO: GRÜNE/ B90 & Bürgerinitiative Stadtentwicklung /PIRAT 

EH: Fraktion Bürgervereinigung Fürstenberg (Oder)/Grüne/Piraten 
(BVFO/Grüne/Piraten)

FÜW: BFZ – Bündnis Fürstenwalder Zukunft e. V.

KW: FDP/Piraten-Fraktion

Lach mal wieder Rum ;-)
Was macht ein Pirat am Computer?
Er drückt die Enter-Taste.
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Übersicht unserer Vertretungen in den Ausschüssen und  Eigenbetrieben

Frankfurt (Oder):
Stadtverordnetenversammlung: Steffen Kern
SWAVU: Angelika Meier
Kulturausschuss: Steffen Kern 

(Stellvertr. Ausschussvorsitzender ), 
Martin Hampel, Sebastian Bretag

Rechnungsprüfungsausschuss: Steffen Kern
Werkausschuss Eigenbetrieb KULTURBETRIEBE: Steffen Kern
Werkausschuss Eigenbetrieb Sportzentrum: Steffen Kern
Denkmalbeirat: Steffen Kern

Eisenhüttenstadt:
Ausschuss für Kultur und Sport: Frank Behr
Ausschuss für Petitionen, Ordnung, Recht und Sicherheit: Frank Behr
Rechnungsprüfungsausschuss: Frank Behr
gewählte Vertreter der SVV im Aufsichtsrat Eisenhüttenstädter Freizeit- und Erholungs GmbH: 

Frank Behr
Fürstenwalde/Spree: 
Stadverordnetenversammlung: Kai Hamacher
Ausschuss für Stadtentwicklung: Kai Hamacher

(Stellvertr. Vorsitzender)
Ausschuss für Haushaltsüberwachung und Bürgerhaushalt: Kai Hamacher 

(Vertreter)
Hauptausschuss der Stadtverordnetenversammlung: Kai Hamacher 

(Vertreter)
Königs Wusterhausen:
Stadtverordnetenversammlung: Ronny Friedrich
FDP/Piraten-Fraktion: Ronny Friedrich
Ausschuss für Soziales, Familie, Bildung, Jugend u. Sport: Ronny Friedrich
Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaftsförderung, Tourismus und Kultur: Ronny Friedrich

Unsere Regionalgeschäftsstelle

Seit Dezember 2015 haben wir eine eigene
Regionalgeschäftsstelle. Die Adresse lautet:

PIRATENPARTEI Deutschland
Regionalverband Dahme-Oder-Spree
Holzmarkt 4 a
15230 Frankfurt (Oder)
Telefon: 0335-323 02 131
E-Mail: RGS@Piraten-DOS.de 

Das Büro ist im 3. OG. Fahrstuhl ist vorhanden.
WLAN ist vorhanden mit einer 6000er DSL-Leitung. Freies
WLAN nutzbar. Öffnungszeiten nach Absprache.
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Unsere Termine

Hauptversammlung:
Hauptversammlung ist so ähnlich wie die Mitgliederversammlung in einem Verein. Kommt einfach 
dazu. Die HV 2016 wird am Samstag, 10.09.2016 stattfinden. Aktuell wird ein Ort gesucht.

Vorstandssitzungen:
Vorstandssitzungen des RV DOS dienen dem organisatorischen und politischen Austausch innerhalb des 
Vorstands und auch innerhalb der Piraten des RV DOS. Hier kann man Anfragen und Anträge stellen.
Die Vorstandssitzungen finden einmal im Monat statt; Termine sind im wiki unter 
https://wiki.piratenbrandenburg.de/Dahme-Oder-Spree/Treffen zu finden.

Fraktionstreffen:
FFO: für die Stadtverordneten 1 Woche vor der SVV, für die Fraktion 2 Wochen vor der SVV. 

Beide sind öffentlich.
EH: immer Montag vor der SVV
FÜW: immer Dienstag vor der SVV

Sommerfest:
Am Donnerstag, 21. Juli 2016 findet erstmalig ein Sommerfest in der Regionalgeschäftsstelle in FFO 
statt. 
Ab 18 Uhr mit Grill. Fleisch/Käse/sonstiges bitte selbst mitbringen. Getränke gegen Unkostenbeitrag 
vorhanden.

10 Jahre Piratenpartei:
Am Samstag, 10. September 2006 wurde die Piratenpartei Deutschland gegründet. Wir wollen das zum 
Anlass nehmen und genau 10 Jahre später in unserer  Regionalgeschäftsstelle in FFO ein kleine Feier 
begehen. 
Ab 18 Uhr wird ein kleiner Empfang gegeben, zu dem sicher auch weitere Politiker und Presse 
anwesend sein werden.

Weitere Piraten- Termine

PPI GV: Sa/So, 23./24.7.2016 in Berlin
LPT 2016.22: Zeit und Ort werden vom Landesvorstand noch bekannt gegeben
BPT 16.2: Sa/So, 27./28. August 2016 in Wolfenbüttel

andere Termine

20. Juli: Gedenktag zum Attentat vom 20. Juli 1944
6. August: Gedenktag an Atombombenabwurf auf Hiroshima 1945
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Vorstellung Angelika Meier

Angelika Meier, 54 Jahre, zusammenlebend, Ausbildung in irgendwas mit
Druckerei

Warum machst Du Politik?
Man sagt mir nach, dass ich wahnsinnig gerechtigkeitsliebend bin. 
Und es stimmt auch. Für mich ist es wichtig, dass alle Menschen 
friedlich und auskömmlich leben können. Das hat mich zu den 
Piraten getrieben.

Du bist nicht als Mandatsträger gewählt worden. Stört dich das?
Nein, nicht wirklich. Meine Arbeit als Sachkundige kann ich so viel entspannter angehen und habe 
auch Zeit gewonnen, mir die Arbeitsweise anzuschauen. Ein großer Nachteil ist aber, dass wir aktuell 
duch die Grünen in der Fraktion dominiert werden. Mein Eindruck.

Was hast du bislang im Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft, Arbeit, Verkehr und Umwelt
(SWAVU) erlebt?
Der SWAVU ist ein sogenannter Mammut-Ausschuss. Vor der Wahl 2014 war er zweigeteilt. Nun 
beginnen die Sitzungen immer um 17 Uhr und wenn wir Glück haben, sind sie um 22 Uhr (oder etwas 
später) abgeschlossen. Meistens findet jedoch genau eine Woche später eine Fortsetzungs-Sitzung statt.

Interessant ist der Aufbau: wir kennen das ja aus unseren Sitzungen und Parteitagen schon und auch 
hier gibt es immer die gleiche Reihenfolge: Formalia, Anfragen der Einwohner, Informationen der 
Verwaltung, Anfragen, Vorlagen, nicht-öffentlicher Teil (bei Bedarf).

Gewöhnungsbedürftig waren die Numerierungen der Dokumente: es dauert eine Weile, bis man einen 
Blick dafür entwickelt. Schwierig ist es hier in Frankfurt, sich auf die Sitzungen vorzubereiten. Wir 
haben die ersten 15 Monate alles per Papier abgehandelt, einfach weil das Sammeln der Unterlagen 
schneller geht. Inzwischen sind wir auch hier digital. Weil in dem Sitzungsraum aber bislang kein 
Internet verfügbar ist (kein WLAN, Provider nur mit EDGE), muss ich mir die Dokumente zu den 
Bebauungsplänen immer vorher im Internet runterladen. Das ist mühselig und lässt sich wegen der 
Session-IDs auch leider nie automatisieren.

Gibt es Sachen, die Du nicht nachvollziehen kannst?
Ja, natürlich. Zum Beispiel am 3.6.2015 die Umwidmung bei Flächennutzungsplan. Plötzlich steht das 
auf der Tagesordnung, es wird ein recht umfangreicher Vortrag gehalten und auf Nachfrage heisst es 
lapidar: das sei einfach nur eine organisatorische Änderung. Fast ein Jahr später am 20.4.2016 erfahren 
wir dann, dass dort ein Firma angesiedelt werden wird.

Wir danken dir für das kurze Interview    ;-)
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